

A l'heure d'aujourd'hui, il est fondamental de se poser des questions relatives à notre environnement.

Par exemple, ne serait-ce pas utile de réévaluer notre mobilité, particulièrement celle qui concerne le déplacement de notre enfant vers l'école?

Si la voiture reste une nécessité, ne peut-on pas éventuellement la partager?

L'école de Humain veut proposer ce service à ses parents.

Pour cela, nous allons travailler en deux temps :

1/ Je vous propose de vous inscrire sur le panneau « co-voiturage » dans le hall de l'école si vous avez des places dans votre voiture ou si au contraire, vous auriez besoin d'une voiture. Pour se faire, je vous propose de remplir un des talons ci-dessous.

2/ Vous pouvez vous mettre en relation avec le papier contraire au vôtre (papier taxi ou papier auto-stop).

Nom et prénom du parent :



Prénom de votre/ vos enfant(s) :

Où partez-vous ?

.....

Combien de places sont disponible dans votre voiture ?

Numéro de téléphone :

Nom et prénom du parent :



Prénom de votre / vos enfant(s) :

Où habitez-vous ?

.....

De combien de places avez-vous besoin ?

Numéro de téléphone :